



rf/27.2.2024

## **Antrag der Freien Wähler Fraktion**

Nach dem Bericht in den BNN vom 26.2.2024 stellen wir fest, dass eine Entscheidung über die Einrichtung weiterer Landes-Erstaufnahme-Einrichtung (LEA) bevorsteht.

In Bruchsal gibt es für das Gelände der alten Feuerweherschule konkretere Pläne.

Der Gemeinderat sieht für dieses Gelände im Einvernehmen mit dem Eigentümer (Land BW) eine dringend benötigte Wohnbebauung vor. Entsprechende Beschlüsse wurden gefasst.

Da weitere Standorte in der Prüfung und Abwägung sind, sollten unsere Bedenken deutlicher vorgetragen werden als bisher.

In einem gewachsenen Wohngebiet ist die Einrichtung einer großen Erstaufnahmeeinrichtung nicht sinnvoll und der Bevölkerung nicht vermittelbar.

Bruchsal hat bereits in Heidelberg eine Erstaufnahmeeinrichtung und eine sehr große Anzahl Geflüchteter in verschiedenen Einrichtungen aufgenommen. Die Belastungsgrenze ist erreicht!

Aus diesem Grund stellen wir nachstehenden Antrag zur Abstimmung in der nächsten oder übernächsten Gemeinderatssitzung:

**Der Gemeinderat lehnt die Errichtung einer LEA ( Landes-Erstaufnahme-Einrichtung ) auf dem Gelände der alten Feuerweherschule ab und verfolgt weiter das Ziel einer Innenentwicklung zur Wohnbebauung.**

Bruchsal, den 27.2.2024

Roland Foos  
Für die Fraktion der Freien Wähler Bruchsal